

por la situación en que se hallan las murallas, torres y puertas de la ciudad, a las que no es posible ayudar más que para sostenerlas, pues su reconstrucción total supondría el gasto de una suma cuantiosa. Sin embargo, la Dirección de Bellas Artes, cuyo celo en la conservación de nuestros históricos monumentos es inigualable, ya ha concedido una primera subvención para empezar a consolidar aquellas ruinas históricas, llenas también de tradiciones y leyendas.

* * *

EXCURSION AL CASTILLO DEL REAL DE MANZANARES, MONASTERIO DE EL PAULAR Y BUITRAGO

Días después de la excursión anterior, se organizó la segunda del otoño, en la que para completar el circuito se añadió la visita al Monasterio de El Paular, de sumo interés para la ma-



Patio del Claustro del Monasterio del Paular.

Foto Villar.